



Ventas de autos nuevos se desaceleran, pero anotan su mayor nivel desde marzo de 2023

En agosto se comercializaron 28.335 unidades de vehículos livianos y medianos, 0,1% más que en el mismo mes de 2023. En tanto, el gremio de las compañías de seguros informó que en julio fueron robados diariamente 37 autos asegurados.

PATRICIA SAN JUAN

–Tras el aumento de 8,8% en julio, las ventas de autos nuevos anotó una leve alza de 0,1% en agosto frente a igual mes de 2023, al totalizar 28.335 unidades inscritas.

Con ello, según datos divulgados este martes por la Asociación Nacional Automotriz de Chile (Anac), se completó el mes con más unidades vendidas de vehículos livianos y medianos desde marzo de 2023.

El gremio dijo que las cifras de agosto responden “al esfuerzo de las marcas automotrices para entregar atractivas estrategias comerciales, sumada la llegada de nuevos modelos en diversos segmentos”.

En el período enero-agosto las ventas siguen con una contracción de 7% interanual, al sumar 195.908 unidades.

La Anac indicó que “las mejores perspectivas económicas reafirmadas por el Imacec de julio auguran un mejor segundo semestre, considerando que la actividad fue impulsada por los sectores de servicios, comercio, manufactura y minería, relevantes para el desempeño del rubro automotor”.

Por segmentos, los SUV elevaron en 2,4% sus ventas en agosto y los vehículos comerciales subieron 3,4% respecto a un año atrás.

En tanto, cayeron las camionetas *pick-up* en 0,2% y los vehículos de pasajeros, en 6,7%.

En el desempeño por regiones las que más crecieron en agosto fueron Tarapacá (46,8%), General Carlos Ibáñez del Campo (21,7%) y Maule (18,2%).

La Región Metropolitana concentró el 55,8% de las ventas de cero kilómetros en el mes, esto es, un crecimiento de 0,5%, seguida de la Región de Valparaíso que representa un 9,4% del total de ventas a nivel nacional.

ROBO DE AUTOS ASEGURADOS

En otro ámbito, la Asociación de Aseguradores de Chile (AACH), reportó en julio el robo de 1.149 vehículos asegurados, esto es unos 37 autos diarios, cifra que es un alza de 2,7% con respecto a junio.

El vicepresidente ejecutivo de la AACH, Marcelo Mosso, señaló que “julio es el cuarto mes de este año en el que el robo de autos ha crecido, por lo que no podemos bajar la guardia. Seguiremos trabajando con fuerza, tanto el mundo privado como el público para construir espacios más seguros para todos los chilenos. Reiteramos nuestro llamado a cuidarse y a seguir colaborando con el control de la delincuencia”.

No obstante, en lo que va del año los vehículos con seguros robados sumó 8.115, lo que implica una baja de 2,9%, con respecto al mismo período de 2023, precisó el gremio. ●